

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 23, p. 23

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

EXAMENS. — M. **Henri Revaz**, de Salvan, a subi l'examen final de médecin-vétérinaire, à l'Université de Zurich.

MM. **Eugène Andrey**, de Marly (Fribourg) et **Edouard Lovey**, de Martigny-Ville, ont obtenu le diplôme fédéral de pharmacien, à l'Université de Lausanne.

M. **Ernest Lorson**, de Fribourg, a obtenu le diplôme de docteur en droit, à l'Université de Fribourg.

MM. **Joseph Ackermann**, de Bulle, et **Paul de Courten**, de Monthey, ont subi l'examen de licence en droit, à l'Université de Fribourg.

A la même Université, M. **Xavier Deslarzes**, de Bagnes, a subi l'examen de licence en sciences commerciales.

ORDINATIONS. — M. l'Abbé **Marcel Chamonin**, de Genève, et M. l'Abbé **François Villars**, de Châtel-St-Denis, ont reçu le diaconat au Séminaire de Fribourg. — M. l'Abbé **Christian Landolt**, de Ganterschwil (St-Gall), a reçu le diaconat au Séminaire de St-Gall.

A tous nos plus sincères félicitations.